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Ementa: Solicita a Rápido Sumaré que o transporte circule e faça a coleta de pessoas no Bairro das 

Amoreiras 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº387/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

a empresa Rápido Sumaré, solicitando que seja colocado um ponto específico para a 

coleta de pessoas no Bairro das Amoreiras 

A população vem reclamando da mobilidade que tem que haver em todos os 

períodos do dia para que se consiga utilizar o transporte público da cidade. Aqueles que 

necessitam do transporte para chegar e voltar de seu trabalho, se sentirão mais seguras e 

confortáveis em serem deixadas dentro de seu bairro. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de maio de 2015 

 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 

 

 


